

## ABSTRAK

### **Dampak Psikologis Tokoh Isabella dalam Novel *Isabella* Karya Maulana Muhammad Saeed Dehlvi.**

**Oleh: Mutia Anggraini/ 2012**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dampak psikologis pindah agama tokoh Isabella dalam novel *Isabella* karya Maulana Muhammad Saeed Dehlvi dengan menggunakan disiplin ilmu psikologi sastra. Untuk mendapatkan pemahaman itu digunakan teori psikoanalisis. Kajian teori yang digunakan untuk mencapai tujuan penelitian tersebut, antara lain: (1) hakikat novel; (2) unsur-unsur novel; (3) analisis psikologi sastra; (4) pendekatan psikoanalisis; (5) perwatakan dan tokoh dalam novel; (6) pendekatan analisis fiksi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Data penelitian diperoleh dari novel *Isabella* karya Maulana Muhammad Saeed Dehlvi yang diterbitkan oleh penerbit Navila. Data dikumpulkan dengan langkah-langkah berikut: (1) membaca novel *Isabella*; (2) menandai bagian novel *Isabella*; (3) mencatat data yang berhubungan dengan dampak psikologis ; (4) menginventarisasikan data yang berkaitan dengan dampak psikologis. Setelah data dikumpulkan, data tersebut dianalisis dengan langkah-langkah berikut:(1) mendeskripsikan data, (2) mengklasifikasikan data, (3) menginterpretasikan data, (4) membahas secara mendalam tentang dampak psikologis dalam novel *Isabella* Karya Maulana Muhammad Saeed Dehlvi, dan (5) membuat kesimpulan.

Berdasarkan analisis data yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa dampak psikologis yang dialami oleh tokoh Isabella dalam novel *Isabella* karya Maulana Muhammad Saeed Dehlvi disebabkan oleh dorongan *id* yang mendominasi dalam dirinya. Dalam mewujudkan keinginannya untuk memeluk agama Islam aspek *ego* dan *superego* bisa dikatakan seimbang. Bentuk rasa ingin tahu yang dialami oleh Isabella juga disebabkan oleh aspek *id* yang ada di dalam dirinya. Dalam hal memuaskan rasa ingin tahunya tokoh Isabella dihalangi oleh orang-orang yang menentang keinginannya sehingga aspek *ego* memicu amarah dalam dirinya.